



Communiqué du 27 octobre 2014

ROOD et le Mouvement de Gauche décident d'engager une collaboration ouverte.

La direction de ROOD ! et le Comité fédéral du Mouvement de gauche ont adopté la déclaration commune suivante :

Le nouveau gouvernement fédéral des droites a déclaré la guerre au modèle social belge et se donne pour objectif de servir les intérêts du monde de la finance. Sous la conduite de Charles Michel, ce gouvernement adopte le modèle d'austérité de l'Europe ultra-libérale.

L'accord gouvernemental est nocif pour l'économie et néfaste au bien être des gens. Le racisme à peine masqué de certains membres du gouvernement, tout comme la volonté affichée d'expulser massivement les demandeurs d'asile, annoncent le pire.

Le gouvernement Michel prépare une avalanche de mesures qui feront mal aux citoyens afin de cajoler davantage les nantis. Les attaques au niveau des pensions, des services publics, des droits sociaux ou de l'index sont inacceptables.

Nous saluons le front commun syndical qui annonce un vaste plan d'action contre les mesures gouvernementales. Il faut faire dérailler le plus rapidement possible le train de l'austérité. Il faut que la peur change de camp ! Et pour cela, nous le savons tous, il n'y qu'un seul moyen: paralyser le pays comme en 1960-1961.

Il appartient au mouvement syndical de décider des actions à entreprendre. Nous le soutiendrons de toutes nos forces en respectant son indépendance. Mais nous avons également notre responsabilité en tant que citoyen(ne)s. L'enjeu va bien plus loin que le démantèlement de certains acquis sociaux. Excepté les actionnaires et les banquiers, il n'est dans l'intérêt de personne de voir la sécurité sociale, les soins de santé et les services publics se réduire en peau de chagrin.

Le Mouvement de Gauche et Rood ont décidé d'unir leurs forces. Ensemble nous défendons la constitution d'un large front contre l'austérité, qui intègre non seulement toutes les forces de gauche et le mouvement syndical mais aussi la société civile et les citoyens.

Il faut que notre riposte soit efficace. Il faut y aller tous ensemble, allen samen! Il est dans notre intérêt que nos mobilisations soient aussi vigoureuses en Flandre, en Wallonie et à Bruxelles faute de quoi De Wever sortira son Plan B avec le confédéralisme.

C'est pour cela que nous allons, ensemble, engager nos forces dans les mobilisations et proposer une alternative à la crise systémique en développant une vision démocratique et écosociale. C'est sur cette base d'exigences, que nous sommes ouverts à toutes discussions.

Dans l'immédiat, ensemble, nous disons :

- Non à la politique d'austérité et de casse sociale ! Index, pensions et droits sociaux, bas les pattes !
- Non au Traité budgétaire, véritable coup d'état permanent sur notre démocratie et sur la liberté de déterminer notre budget de manière souveraine!
- Non au TTIP (Partenariat transatlantique de commerce et d'investissement), outil qui donnera tout le pouvoir aux multinationales, cassera notre agriculture et nous imposera des poulets à la javel, des OGM et autres denrées frelatées ! »

Tous ensemble, on peut gagner ! – Allen samen kunnen we winnen !

Le samedi 29 novembre, nous organiserons un forum des résistances à l'austérité avec comme objectif d'analyser, d'apprendre et de débattre des mobilisations présentes et futures.

Marie-Françoise Lecomte
Gérard Gillard
co-présidents du Mouvement de Gauche

Stephen Bouquin
Pascale Wils
co-woordvoerders van ROOD!